

6 Rekomendasi Action Kamera Terbaik untuk Fotografer

Updates. - SUMUT.ADV.CO.ID

Aug 1, 2024 - 11:10



TEKNOLOGI - Bagi Anda yang hobi membuat video dan foto, pasti selalu kritis dalam memilih peralatan, salah satunya adalah kamera. Demi mendapatkan hasil video yang jernih, bagus, dan sesuai keinginan, memang diperlukan kamera dengan spesifikasi mumpuni untuk menghasilkan kualitas video terbaik. Berikut adalah beberapa rekomendasi action kamera terbaik 2024.

Satu hal penting yang harus Anda ingat, saat memilih kamera untuk vlog, pilihlah

yang mampu menghasilkan video stabil alias tidak goyang, contohnya seperti merek [GoPro](#). Berikut 6 rekomendasi kamera action terbaik:

6 Rekomendasi Action Kamera Terbaik untuk Fotografer

1. GoPro Hero 12 Black

Action kamera terbaik pertama ada GoPro dengan seri Hero 12 Black terbarunya. Desainnya mirip dengan generasi sebelumnya dan bobotnya sangat ringan, sekitar 154 gram. Kamera depan memiliki resolusi 27MP dan dilengkapi fitur video HDR yang handal untuk perekaman pada 5.3K dan 4K 60 fps.

Dua fitur unggulannya adalah AutoBoost dan HyperSmooth 6.0, yang membuatnya lebih tahan terhadap guncangan, getaran, dan guncangan. Baterainya mampu digunakan hingga 2.5 jam non-stop untuk merekam dengan 1080p 30fps. Sementara, untuk 30fps, bisa digunakan hingga 1.5 jam dan 70 menit untuk fps tertinggi. *Harga GoPro Hero 12 Black mulai 6 jutaan.*

2. Insta360 X4

Selanjutnya ada Insta360 X4, yang hadir dengan sejumlah pembaruan dari generasi sebelumnya. Kamera ini memiliki ukuran yang sedikit lebih besar dengan layar sentuh lebih luas. Kualitas gambarnya mengalami peningkatan hingga 78% dalam hal piksel.

Insta360 X4 mampu merekam hingga resolusi 8K30fps dan memiliki banyak mode pemotretan lainnya, seperti Hyperlapse, timelapse, dan Single-lens mode (termasuk MeMode dan FreeFrame).

Semua mode ini dapat dikonfigurasi melalui aplikasi Insta360. Baterainya juga unggul, dapat bertahan hingga 135 menit penggunaan dengan *Harga mulai 8 jutaan.*

3. DJI Action 3

Setelah sukses dengan seri sebelumnya, DJI kembali merilis action camera yang tangguh di berbagai kondisi, yaitu DJI Action 3. Fitur unggulannya termasuk Hyperlapse hingga resolusi 4K dan Electronic Image Stabilization (EIS) yang membuat video semakin stabil.

Berbicara soal performa, kamera ini dapat digunakan di kedalaman hingga 16 meter. Dengan pelindung khusus, dapat digunakan untuk menyelam hingga kedalaman 60 meter. Versi Standar Combo kamera ini dibanderol seharga Rp4.9 jutaan, sedangkan versi Adventure Combo seharga 6.5 jutaan.

4. Insta360 Ace Pro

Insta360 Ace Pro adalah seri upgrade dari versi regulernya. Desainnya tidak jauh berbeda, namun memiliki sensor kamera 1/1.3 48MP dan lensa ultra wide Leica

SUMMARIT 16mm f/2.6. Teknologi ini membuat hasil lebih jernih.

Ace Pro dapat digunakan hingga kedalaman 10 meter tanpa pelindung, dan dengan pelindung bisa dioperasikan hingga 60 meter. Ada juga fitur Active HDR (High Dynamic Range) untuk menyesuaikan hasil foto dengan tingkat pencahayaan, membuat warna lebih nyata dengan kontras tinggi, termasuk untuk pemotretan di bawah air. Harga Insta360 Ace Pro sekitar 7 jutaan.

5. GoPro HERO10 Black

GoPro memang terkenal sebagai merek action cam berkualitas. Jika Anda memprioritaskan kualitas gambar video dan foto, produk ini adalah pilihan terbaik.

HERO10 Black memiliki resolusi foto dan video yang besar dan dilengkapi stabilisasi HyperSmooth 4.0, membuat gambar yang diambil lebih halus dan minim guncangan meski direkam sambil bergerak cepat. Bodinya juga tangguh, mampu bertahan di kedalaman 10 meter tanpa pelindung. *Harga GoPro HERO10 Black sekitar 7,7 jutaan.*

6. Brica/B-PRO5 Alpha Edition Mark IIIS AE3S

Produk ini adalah kamera Brica terbaik untuk Anda yang sering merekam dari jarak jauh. Anda bisa memasangnya ke tripod dan mengendalikannya melalui remote control yang sudah ada dalam paket penjualan. Kamera aksi ini juga dilengkapi port untuk mikrofon eksternal, memungkinkan Anda untuk meningkatkan kualitas audio.

Kamera ini mampu merekam dengan resolusi 4K dan memiliki mode rekam slow motion serta time lapse. *Harga Brica/B-PRO5 Alpha Edition Mark IIIS AE3S 1,6 jutaan.*

Itulah 6 rekomendasi action kamera terbaik yang cocok untuk Fotografer. Untuk Anda yang masih bingung beli dimana, langsung order saja di Blibli. Blibli memberikan jaminan barang asli dan banyak potongan harga dan promo lainnya.